

Oberá – Misiones 29 de Octubre de 2024.-

DECLARACION N° 081/2024

- Expte N° 331/2024-

VISTO: "El presente Expediente";

CONSIDERANDO: QUE, el Ejecutivo Municipal eleva solicitud de Declaración de Interés Municipal, por parte del Instituto Concordia, de la Primera Jornada de relatos de experiencias educativas: "Propuestas que generan y transforman saberes" a realizarse el día martes 05 de Noviembre del corriente año en la Casa típica de la Colectividad Alemana del Parque de las Naciones de nuestra ciudad;

QUE, dicha Institución Educativa con más de 50 años en nuestra ciudad, genera este espacio para repensar en las prácticas pedagógicas, que se visibilizan dentro de las propuestas de trabajo que se llevan adelante en diferentes actividades institucionales;

QUE, la escuela secundaria argentina y misionera en particular vive un tiempo de transformaciones. Entre los distintos protagonistas seguimos redescubriendo el significado del derecho a "redescubrir" interpela nuestras formas de gestión, de revisar el saberes y prácticas diarias. El nivel secundario del Instituto Concordia 1303 de Oberá transita este momento de un modo particular: el crecimiento de la matrícula de los últimos cuatro años, la incorporación del instituto a la política de transformación de la escuela secundaria misionera y un plantel docente muy heterogéneo en edades, nos invita a reinventarnos en los roles que cada uno ejerce dentro de la institución;

QUE, en esta ocasión, la primera Jornada de relatos de experiencias educativas pretende ser un espacio abierto a la escucha, a la contención, un espacio de confianza y seguridad, donde las voces de los profesores, equipo directivo y EDAYO, junto a sus propuestas sean las protagonistas, y en esa puesta en escena se ponga en diálogo las representaciones sobre lo que somos y hacemos, implica que se revea y trabaje qué concepción de sujeto, de institución educativa se tiene; cómo y qué se enseña, y cómo y qué se aprende y se afiance así la idea de que compartiendo, mostrando cómo hacer lo que hacen, animarse a "desnaturalizar", "deconstruir" y así volver a construir nuevos aprendizajes desde la complejidad, desde otro lugar y junto a otros, es factible;

POR ELLO: El Concejo Deliberante de la Ciudad de Oberá,

DECLARA:

ARTÍCULO 1: SU BENEPLACITO a la "Primera Jornada de relatos de experiencias educativas: "Propuestas que generan y transforman saberes" a realizarse el día martes 05 de Noviembre del corriente año en la Casa típica de la Colectividad Alemana del Parque de las Naciones de nuestra ciudad

ARTÍCULO 2: COMUNÍQUESE al Departamento Ejecutivo. Publíquese en el Boletín Oficial. Notifíquese. Dense a la Prensa y Cumplido, Archívese.-


DRA. MARCIA JOHANNA CORREA
SECRETARIA GENERAL
Concejo Deliberante
Oberá - Misiones




LIC. PABLO ARIEL ULLÓN
PRESIDENTE
CONCEJO DELIBERANTE
OBERÁ - MISIONES